

 UNIVERSIDAD DEL DESARROLLO:

COMPROMETIDOS CON LA EXCELENCIA

A través del modelo de Coeducación, los estudiantes se vinculan con compañías líderes del mercado, lo que aumenta sus posibilidades de empleabilidad una vez egresados.



Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
03/01/2011	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	21	3	COMPROMETIDOS CON LA EXCELENCIA PARTE 02

El mundo globalizado actual demanda personas capaces de integrar diversos conocimientos y realidades, y sintetizarlos en soluciones innovadoras.

Esta es la perspectiva del conocimiento que se encarna en el proyecto académico de la Universidad del Desarrollo (UDD). Su misión es formar personas íntegras, con una visión globalizada y analítica de la realidad; con una formación profesional de calidad y relevante para las necesidades de la sociedad actual; que sean emprendedoras y solidarias.

“Chile necesita líderes, que no se conformen con las condiciones de su entorno y estén decididos a cambiarlo en la medida de sus capacidades y posibilidades. Ese es nuestro proyecto”, explica Ernesto Silva Bafalluy, rector de la universidad.

En sus casi 21 años de existencia, los sellos distintivos de la universidad han sido el emprendimiento y el liderazgo, con énfasis en la ética y la responsabilidad pública. Hoy, la UDD es reconocida como una de las mejores del país, según distintos indicadores comparativos de calidad. En los últimos cuatro años, el Aporte Fiscal Indirecto (AFI) ha aumentado un 87%, siendo la sexta universidad que recibe alumnos con mejores puntajes PSU y se ubica en el 25% superior en términos de producción científica entre todas las instituciones superiores.

A esto se suma el destacado desempeño en el Examen Médico Nacional de las dos primeras generaciones que han egresado de Medicina.

EMPRENDIMIENTO Y MERCADO LABORAL

Para la UDD, el emprendimiento y la innovación son los ejes que le permitirán al país evolucionar hacia niveles superiores de desarrollo, basados en el conocimiento y su aplicación.

Fiel a este espíritu, durante el 2010 la UDD concretó un acuerdo con el Stanford Technology Venture Program de la Universidad de Stanford, uno de los más prestigiosos centros de innovación a nivel mundial.

Uno de los elementos que pesa a la hora de elegir dónde estudiar es la empleabilidad, la que se aprecia en la valoración que el mercado hace de sus

egresados. Según un estudio de Adimark y el diario La Segunda, la UDD es una de las cinco instituciones de educación superior que mejor preparan a sus alumnos para trabajar. Por otra parte, el 90% de sus egresados de pregrado se encuentra trabajando antes de seis meses. Es que la UDD vincula a los alumnos con el mundo real a través del modelo de Coeducación que implementó en las carreras de Ingeniería Comercial, Periodismo y Publicidad, entre otras, y que conecta a los estudiantes con compañías líderes en el mercado.

Además, otro objetivo de la universidad es contribuir a la formación de líderes integrales,

que no sólo se destaquen por el amor al trabajo bien hecho, sino también por su compromiso público.

Lo que se busca es desarrollar en los estudiantes actitudes y valores y vincularlos con la realidad social del país para que contribuyan al bienestar de las personas.

OFERTA DE BECAS

La Universidad del Desarrollo ofrece diversas becas para sus alumnos, entre las que encontramos: beca Complementaria para Pedagogía, para quienes obtengan la Beca MINEDUC y presenten un promedio PSU igual o superior a 600 puntos, recibirán un

monto de dinero adicional de libre disposición. También existe la beca Pedagogía en Educación de Párvulos, que ofrece las mismas condiciones entregadas por la beca Vocación de Profesor del MINEDUC; beca 100% Excelencia para Colegios Municipales, que financia el 100% del arancel anual más la matrícula para Ingeniería Comercial, Ingeniería Civil Industrial y Derecho de la sede Santiago; beca PSU, que tiene cupos limitados y se otorga según puntaje; beca NEM, que se aplica a Ingeniería Comercial, Ingeniería Civil Industrial y Derecho, de la sede Santiago, para alumnos con nota superior a 6.0 y con más de 630 PSU.

En Concepción, la beca PSU beneficia a jóvenes que, habiendo logrado un alto puntaje en la prueba, tengan limitaciones económicas. Además, dispone de las becas Familiar y Regional, para quienes tengan uno o dos hermanos estudiando en la UDD o residan fuera de la región del Biobío.

UDD EN CIFRAS

La UDD imparte 25 carreras y tiene 13 mil alumnos en pregrado y posgrado. Y a la fecha tiene 6 mil egresados.

Tiene convenios de intercambio con 122 universidades de 32 países, y ofrece 33 programas de doble titulación en cinco universidades.

Mil quinientos alumnos internacionales han estudiado en la UDD.

Finalmente, 300 alumnos, exalumnos y profesores viajaron a China en 2010, como parte del Programa Embajadores del Futuro.



Ernesto Silva Bafalluy,
rector de la UDD.

NUEVAS CARRERAS

A contar de 2011, la UDD impartirá dos nuevas carreras, que se suman a las 23 ya existentes.

Una de ellas es Pedagogía en Educación de Párvulos, que apunta al desafío nacional de mejorar la educación desde los primeros años de infancia.

La otra es Ingeniería Civil en Obras Civiles, que busca potenciar y ampliar la oferta en el área de las ingenierías.